Bloom attaque l'Etat pour lever le voile sur les subventions à la pêche

Le mardi 22 janvier 2019 à 17h 20 par Stéphanie Senet

Eau, Mer et océan, ONG, Administrations, Biodiversité, Europe, ichtyofaune, Pêche, Bloom



Pas facile d'y voir clair en matière de subventions à la pêche

L'ONG Bloom, qui défend les océans et la pêche durable, a déposé le 21 janvier <u>un recours pour excès</u> <u>de pouvoir</u> contre l'Etat français devant le tribunal administratif de Paris. Motif: refus de communiquer des données sur les subventions publiques à la pêche, soupçonnées de favoriser la surexploitation des

ressources.

Extrait: L'inaction des gouvernements à défendre l'environnement ne fait qu'accroître les recours judiciaires. Dernier exemple en France: Bloom saisit la justice administrative faute d'avoir pu accéder aux données liées aux...